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После полной реконструкции в рамках губернаторской программы 
«Наше Подмосковье» детская поликлиника на проспекте Космонавтов бы-
ла признана одной из лучших в регионе. Открыта новая детская стомато-

логическая поликлиника, оснащённая самым современным оборудованием. Она ста-
ла первой полностью бесплатной детской стоматологией в Подмосковье. У стан-
ции «Скорой помощи» Королёва появилось 13 новых автомобилей. На ближайшие 
годы запланирована комплексная модернизация сферы здравоохранения, дополни-
тельно выделено 700 миллионов рублей. 

33 детские площадки, установленные в 
благоустроенных дворах, — полноценные 
межквартальные игровые комплексы. Ме-

ста установки игровых городков были выбраны с 
учётом пожеланий горожан, так, чтобы быть в ша-
говой доступности для жителей каждого микрорай-
она. Главные приоритеты при строительстве дет-
ских игровых комплексов — качество и безопасность. 

ИТОГИ  ГОДА

сады принимаем детей с двух 
лет! Данную работу мы не оста-
новим. Задача стоит и на пер-
спективу: в следующем году по 
инвестиционным контрактам бу-
дет введено, как минимум, че-
тыре дошкольных учреждения, 
и один детсад будет построен в 
микрорайоне «Золотые ворота».

Анализируя развитие сферы 
образования, важно сказать и о 
школах. Главная задача — ликви-
дация второй смены. Поэтому 
Губернатором было принято ре-
шение о строительстве школы на 
825 мест на улице Пионерской, 
дом 30. В сентябре 2016 года на-
ши дети пойдут в эту школу, кото-
рая будет отвечать самым совре-
менным требованиям. На этом 
работа не остановится: будет 
заложена школа на 1100 мест в 
новом жилом микрорайоне «Зо-
лотые ворота». Перспектива на 
2017 год — строительство школы 
инвесторами, которые ведут жи-
лищное строительство в микро-
районе Первомайский.

Хочу поблагодарить Юрия 
Анатольевича Копцика и Викто-
рию Викторовну Королеву за их 
труд в этом направлении и по-
ставить следующую задачу: у нас 
есть «дорожная карта» по ликви-
дации второй смены, и мы по-
нимаем, что необходимо стро-
ить пристройки к перегружен-

ным школам. Мы должны войти 
в государственную программу и 
добиться того, чтобы наряду со 
строительством новых школ воз-
вести ещё три пристройки к су-
ществующим, тогда задача будет 
решена.

Сегодня в наших школах учит-
ся 21 тыс. детей, ещё 10 тыс. хо-
дят в детские сады. Около 2,5 
тыс. юных королёвцев посещают 
различные кружки технической 
направленности.

Дополнительное образова-
ние в Королёве — это возмож-
ность формировать инженерное 
мышление у детей с самого ран-
него возраста. В этой связи мы 
поставили перед собой задачу — 
реализовать в Королёве проект 
детского технопарка, так назы-
ваемый Кванториум. Мы должны 
понимать, что, говоря о подготов-
ке кадров, о той задаче, которая 
стоит перед системой образова-
ния, для нас очень важно, чтобы 
мы могли готовить детей уже в 
школьном возрасте для техниче-
ских вузов и наших предприятий. 

В качестве контраста, на фо-
не достижений сферы обра-
зования, вынужден сказать о 

неудовлетворительном состоя-
нии здравоохранения на терри-
тории городского округа. Этот 
вопрос стоит с момента моего 
прихода в город в статусе со-
ветника Губернатора. Я уже то-
гда понимал — по наказам изби-
рателей, по встречам с жителя-
ми — это сложная проблема. На 
протяжении прошедшего време-
ни я смог проанализировать со-
стояние городского здравоохра-
нения. К сожалению, похвастать-
ся по результатам 2015 года нам 
нечем.

Месяц назад, когда Губерна-
тор Московской области Ан-
дрей Юрьевич Воробьёв совер-
шил рабочую поездку в наш го-
род, перед встречей с населе-
нием мы посетили первую гор-
больницу. Когда он увидел её 
состояние — принял решение о 
выделении на её ремонт более 
700 млн рублей. Кроме того, у нас 
не освоены средства по этому го-
ду (ремонт инфекционного отде-
ления и роддома), они перешли на 
2016-й. И 200 млн рублей пойдут на 
приобретение оборудования. 

Задача: в конце февраля мы 
зайдём с ремонтом в первую 
горбольницу. Надеюсь, что ров-
но через год, когда мы будем 
подводить итоги, будем радо-
ваться успехам и в здравоохра-
нении.

Всё же в этой сфере есть и 
положительные презультаты 
— это вторая детская поликли-
ника. После ремонта она стала 
лучшей детской поликлиникой 
Московской области! Также в 
этом году была открыта первая 
в регионе бесплатная детская 
стоматология. 

Перспективные задачи в этом 
направлении. Прежде всего, мы 
должны приступить к подготов-
ке документации по второй гор-
больнице. У нас есть возмож-
ность выполнить проектно-смет-
ную документацию и включиться 
в госпрограмму с помощью де-
путатов Госдумы и Московской 
областной Думы и в 2017 году 
приступить к ремонту ГБ №2. 
Кроме того, в 2016 году мы дол-
жны начать, а в 2017-м завршить 
строительство новой детской 
больницы на территории ГБ №1. 
Сегодня детская больница в Под-
липках не отвечает никакой кри-
тике. Эту работу мы обязательно 
сделаем. 

Необходимо сказать и о той 
работе, которую мы провели по 
спортивным сооружениям. Мы 
уже получили разрешения на 

ввод двух физкультурно-оздо-
ровительных комплексов — 
на улице Комитетской с универ-
сальным спортзалом и на ста-
дионе «Металлист» с бассейном 
на пять дорожек.

Отрадно сказать, что сего-
дня находится на госэкспертизе 
проект реконструкции нашего 
стадиона «Вымпел»! Надеюсь, 
что уже в феврале будет получен 
полный комплект документов и 
мы приступим к реконструкции 
стадиона. Сегодня весь город 
ждёт именно это спортсооруже-
ние. «Вымпел» уже включён в об-
ластную государственную про-
грамму. 

Я ещё раз хочу обратиться к 
руководителю Администрации 
Ю.А. Копцику, его заместителю 
В.В. Королевой — это ваша боль-
шая работа, титанический труд. 
Теперь задача строителей — мак-
симум в феврале-марте начать 
работы. И к концу 2016 года на-
ряду с ремонтом горбольницы 
№1 будет реконструирован ста-
дион «Вымпел». Проект преду-
сматривает строительство ледо-
вого дворца, обновление поля 
и возведение трибун на 5 тысяч 
зрителей.

В 2016 год мы попали в гос-
программу и на реконструкцию 
стадиона в Перомайском. А в 
2017 году мы планируем рекон-
струировать и стадион «Метал-
лист».

Наряду с этим важно сделать 
спортивные ядра на школьных 
стадионах. Для реализации за-
дачи, поставленной Президен-
том по сдаче норм ГТО, мы дол-
жны использовать все наши пло-
щадки и сделать их доступными 
спортивными объектами для жи-
телей каждого микрорайона.

Конечно же, не могу не оста-
новиться и на культуре. Прежде 
всего — ЦДК им М.И. Калинина, 
который нуждается в ремонте. 

В следующем году мы будем 
отмечать 70-летие космической 
отрасли страны и 55-летие полё-
та Юрия Алексеевича Гагарина. 
Наши градообразующие пред-
приятия начинают уже к этим 
событиям готовиться. Поэтому 
мы поставили перед собой за-

дачу реконструировать Дворец. 
Прежде всего сделать фасадную 
часть и модернизировать вну-
три. Хотелось бы, чтобы входную 
группу мы успели сделать к маю. 
Нашим предприятиям, думаю, 
будет приятно провести в об-
новлённом здании торжествен-
ные мероприятия. Замечу, что в 
ЦДК теперь на новом уровне про-
водятся игры КВН — городскую 
команду курирует Ю.А. Копцик, и 
при нашей поддержке ребята по-
ставили перед собой цель выйти 
в Высшую лигу, на первый канал.

Кроме того, мы разработа-
ли проектную документацию по 
реконструкции хоровой студии 
«Подлипки».

У нас должны быть проду-
манные зоны отдыха. Централь-
ный городской парк включён в 
программу «Парки Подмоско-
вья». Разработаны эскизы, пред-
проектные решения. Для этого 
из областного бюджета нам вы-
делено 10 млн рублей, плюс ещё 
заложены средства городского 
бюджета. В 2016 году мы разра-
ботаем полную документацию и 

в скором времени сделаем его 
образцовым.

Основная масса вопросов, по-
чти 2/3, которые поступают к нам, 
— благоустройство и санитарная 
очистка территорий. Именно это в 
первую очередь волнует наших го-
рожан. Это один и главных вопро-
сов качества нашей жизни. У нас 
здесь очень большие результаты. 

Проведено комплексное бла-
гоустройство 30 дворов. В бла-
гоустроенных дворах установле-
но 33 новых игровых комплекса. 
Во дворах заменено более 

90 тыс. кв. метров асфальта. Вы-
сажено 1,5 тысячи саженцев. За 
весь период оборудовано свыше 
2600 парковочных мест, только в 
этом году — более 1500 парковок.

В соответствии с комплексным 
подходом отремонтированы 30 
контейнерных площадок, установ-
лено 140 новых светильников, за-
менено и отремонтировано более 
100 опор уличного освещения. 

В 2015 году осуществлён ка-
чественный прорыв в ситуации 
с дорогами. 

(Окончание на с. 4)

В 2015 году по поручению Губернато-
ра Подмосковья в Королёве благоустроено 
30 дворов. Соблюдены шесть обязательных 

требований Губернатора, добавлены три собствен-
ных: парковки, видеонаблюдение, замена асфальто-
вого покрытия. Площадь нового асфальтового по-
крытия во дворах составила более 90 тысяч ква-
дратных метров.


